



## Estudiantes de Enfermería fueron invitados a participar en el Congreso de Enfermería Clínica

Estudiantes de sexto semestre del programa de enfermería participaron el pasado jueves 23 de mayo, junto al docente Ricardo Barrera, en el congreso de Enfermería Clínica que tuvo lugar en Hotel Casino Internacional. Estos espacios permiten experiencias significativas en la preparación de los estudiantes en su camino profesional. La participación de los representantes de la Universidad de Pamplona consistió en simular un escenario clínico de reanimación cardiopulmonar y enfatizar en los aspectos claves de la comunicación que debe tener el grupo de enfermeros en estos momentos críticos del oficio profesional.



Estudiantes que participaron en el Congreso de Enfermería Clínica

Esta fue la primera experiencia en la que los estudiantes mostraron sus habilidades de trabajo en equipo ante un público. Geovanny Andrés Becerra califica la experiencia como gratificante y Sara Mojica argumentó que “la experiencia aporta la seguridad que necesitamos en el momento en el



que se presente alguna situación en la que debemos salvar la vida de un paciente", ambos estudiantes del grupo que participó de la simulación clínica.

La segunda parte de la intervención, y bajo el contexto de la simulación, estuvo a cargo del docente Ricardo, quien compartió la conferencia "Buenas Habilidades en Comunicación", las cuales permiten definir las buenas prácticas del trabajo en equipo antes, durante y después de la reanimación. "Indicaciones claras y la comunicación eficaz generan un entorno que eleva la probabilidad de supervivencia del paciente", declaró el docente.

La elección de esta temática se dio bajo la premisa que encerraba el Congreso, la cual era Liderazgo y Empoderamiento de la atención en salud.

***Apoyo Periodístico: Pasante de Comunicación Social, Derly Campillo.***